

# La joie

« Nous sommes infiniment heureux de pouvoir partager des moments précieux avec vous. Nous vous avons averti maintes fois et nous continuerons car c'est notre rôle auprès de vous ; il maintenant que vous avancez, il faut vous éveiller complètement à la Conscience Supérieure, créer le pont entre votre conscience humaine et votre Conscience Divine, il faut nourrir en permanence cet être sacré qui est en vous, cet Etre Divin, afin qu'il puisse rayonner sa présence, envahir totalement votre corps, votre âme, il faut rayonner son immense Amour, son immense Lumière.

Bientôt chacun de vous sera différent. Le grand éveil pour tous les êtres qui servent la Lumière de quelque façon que ce soit va maintenant arriver, il est réellement très proche de vous ! Vous allez vous éveiller avec des facultés qui étaient endormies en vous. Vous allez devoir gérer beaucoup de situations qui vous sont pour l'instant inconnues, vous allez apprendre à vous connaître, à employer de nouvelles possibilités de communication entre vous.

Chacun de vous va s'éveiller complètement autre de ce qu'il est aujourd'hui. L'éveil ne se fera pas du jour au lendemain mais cela va s'accélérer considérablement. Les gigantesques énergies que vous recevez en permanence vous rendront plus faciles cet immense éveil spirituel, cette réalisation non seulement de ce que vous êtes en tant qu'humains mais aussi en tant qu'Êtres de Lumière. Il y aura encore quelques moments difficiles, quelques buissons d'épines à traverser, quelques chemins avec de gros cailloux où vous pouvez encore chuter, de moins en moins lourdement d'ailleurs, mais au bout du chemin sera la Lumière, la réalisation dans la compréhension de ce que vous êtes. »

Je sens plusieurs communications en même temps, je n'ai jamais senti cela, comme si plusieurs êtres voulaient s'adresser à nous. J'entends le mot urgence. Ils me disent :

« Nous allons vous parler un peu de la joie car c'est un sujet inépuisable, aussi vaste que l'Amour, car l'énergie de joie et l'énergie d'Amour sont très proches. La joie et l'Amour sont deux énergies que chacun d'entre vous appréhendera avec ce qu'il est, que chacun manifestera suivant son évolution, son tempérament humain, suivant la paix qui demeure en lui et ses capacités à s'exprimer.

Il y a une multitude de façons d'exprimer la joie et surtout de la vivre. La joie dont nous parlons n'est pas forcément la joie expansive, la joie de la fête, bien qu'elle soit importante car elle génère aussi une énergie qui vous propulse vers le haut ; la joie dont nous vous parlons, c'est la joie profonde, la joie du cœur, celle qui vous ouvre beaucoup de portes, qui ne s'exprime pas verbalement mais qui rayonne.

Chacun d'entre vous va l'intégrer et la rayonner. Vous allez mieux comprendre la force immense qui est en vous et avoir accès à tous les trésors enfouis au plus profond de vous, vous allez comprendre les êtres merveilleux que vous êtes, mais cela au moment des grandes tribulations.

Soyez rassurés ! Ce seront pour vous des moments pénibles mais merveilleux, mais ils seront difficiles ou terrifiants pour certains car les tribulations sont assimilables à la libération.

Lorsque le moment sera venu, vous saurez que le plan de la Terre s'accomplit et que c'est un plan de paix, de sérénité, d'Amour, de bonté et de beauté. Vous saurez aussi que n'êtes plus dans l'endormissement de la conscience humaine, vous saurez que vous avez accès à ce qu'il y a de plus beau, de plus fort, de plus puissant, de plus aimant en vous.

Le moment du sommeil est terminé ! Parfois, le moment de votre réveil est un peu pénible, mais lorsque vous êtes totalement éveillés et que vous voyez tout resplendir autour de vous, la joie immense est dans votre cœur.

En ce moment, vous pouvez ressentir cette joie lorsque vous vous éveillez et que vous voyez le soleil briller, lorsque votre cœur est ravi par les chants d'oiseaux, que tout vous paraît simple et que votre journée de travail ou d'activités vous paraît merveilleuse car vous savez que vous serez accompagnés tout au long de cette journée. Vous savez qu'elle se passera le mieux possible dans la paix, dans la joie, dans la sérénité.

Le réveil des consciences vous procurera cela multiplié par dix, cent ou mille suivant les individus, suivant le travail qui aura été accompli. Ce réveil sera suivi de l'immense fête de l'unité, celle où vous serez enfin capables de nous percevoir, de percevoir certains plans où se trouvent encore pour un petit moment tous les êtres que vous avez tant aimés.

Ce moment que nous attendons avec autant d'impatience que vous, ce moment des grandes réjouissances pour l'humanité est proche maintenant, mais il faut encore que l'humanité paye un certain prix pour pouvoir y accéder. Le mot payer n'est d'ailleurs pas correct dans notre langage parce que nous ne payons rien. Nous utilisons vos expressions.

Nous sommes heureux et tristes à la fois, heureux parce que le bout du tunnel est très proche et tristes car pendant cette courte période, la communication entre vous et nous sera très difficile en raison des gigantesques turbulences énergétiques et psychiques. N'oubliez pas le combat démesuré

qui se joue actuellement sur ce monde et ailleurs entre les deux forces qui s'affrontent. Le mot combat n'est pas celui que nous aimons employer car nous ne combattons pas. Les deux forces en présence recherchent l'équilibre car l'une et l'autre sont indispensables à l'évolution dans votre monde de troisième dimension.

Il est donc nécessaire que ces deux forces s'équilibrent à la perfection. Vous direz ne pas comprendre pourquoi certaines forces doivent perdurer tant que vous êtes en troisième dimension, jusqu'à ce que vous soyez libérés de cette dimension si basse pour nous. Avant que cela ne se produise, il faut que l'équilibre soit créé. Votre monde de la Terre est le plus difficile, le plus cruel aussi, celui où les vibrations sont les plus basses, où les formes-pensées sont les plus terrifiantes. Cela nous donne, à nous les Etres de lumière, un immense et permanent travail de nettoyage, de restructuration, d'aide considérable.

Ce monde est aussi tellement magnifique dans sa diversité, aussi bien au niveau des divers règnes qu'au niveau des consciences des hommes.

Chacun de vous, à plus ou moins brève échéance, risque d'être perturbé, d'avoir des doutes, de la lassitude, des incompréhensions. Vous devrez alors redoubler de confiance et de foi et repousser totalement ces pensées qui essaieront de s'infiltrer en vous.

C'est la grande initiation que chacun d'entre vous vit et va vivre, l'initiation du grand passage. Plus vous vous rapprochez de ce grand passage, plus vous serez soumis aux doutes. C'est là que vous devrez être forts, que vous ne devrez pas vous laisser déstabiliser, que vous devrez suivre votre route de Lumière.

Si vous ne vous laissez pas ébranler, sachez que tout se passera merveilleusement bien, confiance et foi, sérénité et joie, paix et Amour. Tout cela doit vous accompagner en permanence sur votre route, avant de retrouver vos maisons respectives, mais tout d'abord la grande maison où nous nous retrouverons. « Maison » peut également signifier sphère d'attente ou vaisseau, peu importe, ce mot est symbolique. Ce temps donc est très proche maintenant.

Nous voulons aussi vous demander ceci : priez, priez toujours plus, demandez que l'aide vous soit donnée afin que votre conscience s'éveille chaque jour davantage, que votre cœur s'ouvre de plus en plus à l'Amour Universel, demandez que la maîtrise vous soit donnée !

